

ERGUÉ-GABÉRIC

Des agriculteurs écoeurés par des incivilités répétées

Des agriculteurs gabéris ont retrouvé leur tracteur avec deux pneus crevés, jeudi 16 juillet au matin. Ils se disent « écoeurés » face aux multiples incivilités qu'ils indiquent régulièrement subir.

Samuel Oberman

● Il a suffi d'une nuit. Une nuit durant laquelle ces agriculteurs d'Ergué-Gabéric ont laissé leur tracteur dehors, alors qu'ils prévoyaient de l'envoyer en réparation le lendemain. Jeudi matin, à leur réveil, ils l'ont découvert les deux pneus arrière crevés. Le maire, Hervé Herry, est venu, ce vendredi matin, leur apporter son soutien. Ces agriculteurs, qui ont préféré garder l'anonymat vu le contexte, se disent « écoeurés ». Ils ne comprennent pas la motivation de ce geste « lâche et gratuit ». Ils ont déposé plainte. Selon eux, le coût des réparations s'élève à « au moins 3 000 € ». Un incident handicapant en cette période de récolte.

« On ne peut plus travailler sereinement »

Ce geste est perçu comme « la goutte d'eau qui a fait déborder le vase ». L'année dernière déjà, ces mêmes agriculteurs avaient



L'un des deux pneus crevés du tracteur, découvert jeudi 16 juillet au matin.

retrouvé des barres de fer dans leur maïs. « On n'est pas les seuls dans la ville à subir ces incivilités, lâche l'un d'eux. On se demande quel sera le prochain cap. On ne peut plus travailler sereinement » ! Tout au long de l'année, ils doivent aussi composer avec les nombreux déchets déversés sur leur terrain. Bouteilles, canettes, emballages

de nourriture... L'année dernière, ils assurent avoir ramassé l'équivalent d'une cinquantaine de bouteilles en deux mois.

« Pendant le confinement, on se sentait de nouveau considéré à notre juste valeur. Ça paraît derrière nous tout ça », se lamentent ces exploitants, qui lancent comme une sorte de cri d'alarme.